Tout est fin prêt pour la tenue d'un séminaire sur les défis de la paix dans notre région



La Havane, 20 sept. (RHC).- Tout est fin prêt pour la tenue du premier séminaire international «Réalités et défis de la proclamation de l'Amérique Latine et des Caraïbes comme zone de paix.» Cette rencontre ouvrira ses portes demain à La Havane et permettra à des intellectuels et des personnalités politiques d'échanger des vues au sujet de la signification de cette proclamation souscrite à La Havane au terme du 2e Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, en 2014.

Silvio Platero, président du Mouvement cubain pour la Paix et la Souveraineté des Peuples, a déclaré que cette réunion doit confirmer la volonté de consolider la paix régionale et d'apporter une solution pacifique des conflits.

Des personnalités d'une douzaine de pays ont confirmé leur participation à cette rencontre. Parmi les invités de marque figure Maria Do Socorro Gomes, présidente du Conseil Mondial de la Paix.



Radio Habana Cuba